

Rhythm リズム



R6 年度 第1学年 No.19

野々市市立布水中学校

令和7年2月7日(金)

～働く人に学ぶ会より～

進路学習として、2学期に進路コンパスで職業分野への適性検査を行いました。結果を参考に、現段階でどの分野に適しているか、について考える授業がありました。中学校3年間かけて行う進路学習の1つである“働く人に学ぶ会”を2月3日(月)に実施しました。8つの職業の専門家に授業をしていただき、働くことの意義など多くの話を実際に聞いたり、体験させてもらったりすることができました。自宅でもぜひおうちの方と働くことについて、話をしてみるといいですね。

～感想～

[看護師] 看護師になる大変さや魅力などがとてもよくわかりました。特に心に残ったことは、患者さんとの関わり方で意識していることは？という質問に、患者さんに寄り添うことを大事にしています、と答えてくれたことです。看護師のイメージは、優しい、近くにいてくれていつも笑顔で寄り添ってくれていたんだなと思いました。

[美容師] お話を聞いて、印象に残っていることは、「どんな仕事にも向き不向きがある。どんな自分でいたいか。そのためにはどんなことが必要なのかと考えることが大切」という言葉です。将来のことはまだあまり決まっていないけど、楽しそうに仕事をされているのを見て、少しやってみようかなと思いました。地道な努力をしてがんばりたいです。

[ジェラート職人] 一流の職人になるには、スピード、情報、技術、資金、努力が必要だとわかりました。ジェラートに一つ一つストーリーをつくっているのがすごいと思いました。自分の弱さに打ち勝つことができないので、打ち勝てるように努力したいと思いました。パティシエを目指しているので、5つのことや素材に向き合うことなどを大切にしたいです。

[カメラマン] カメラマンの話を聞いて印象に残っていることは、ご自身が経験して積み重ねたコミュニケーション力が仕事をする上で役に立っていることを知り、私も様々なことに挑戦して経験を積み重ねることで将来に活かしていきたいと思います。仕事にやりがいを感じて楽しめるような大人になりたいです。

[スポーツトレーナー] 「選手に怒ることはしない。たくさんほめるんです。」という言葉が一番印象に残っています。だから、働くということは、いろんな人達とコミュニケーションをとることが大切だと感じました。何より私の将来の選択肢が広がりました。今回教わったコミュニケーションの大切さ、姿勢の大切さを自分の武器にできるように、日々の練習を真剣に、集中して取り組んでいきます。

[獣医師] 獣医師さんは大変な仕事だなと思いました。例えば、動物は自分で症状を言うことができないから、人だとすぐにわかることもたくさんの検査をしないといけないことです。話を聞く前は、動物を診るだけだと思っていたけど、医薬品の開発や、感染症の検査などがありすごいと思いました。大変なお仕事だけど、その分達成感や充実感も得られる職業だと知れたので、今後の進路学習に生かしたいです。



[保育士] 保育士は大変な仕事だけれども、それ以上に楽しい仕事だということが分かりました。特に「遊びは学び」という言葉が心に残りました。子供たちは楽しく学んでいるけれど、その一つ一つのことが学びにつながっていくんだなと思いました。おもちゃも楽しみながら学べるような工夫があると知り、すごいなと思いました。将来保育士になりたいので、講師の先生のお話を聞いて本当に良かったです。

[自衛隊] 国のために働く自衛隊の方々がとても誇らしいと思いました。例えば、訓練をするときでも、入念な準備をしているので、信頼できるし、災害派遣のときも、自分の身を置いて私たちのことを救助してくれるからです。講師の先生の言葉「なりたい+努力=なれる」を信じて、自分の夢に向かって努力していきたいです。

～R7 年度金沢研修に向けて始動～

1月22日(水)、金沢研修の概要の説明や、実行委員募集について集会で説明がありました。日程は、5月15日(木)を現段階で予定しております。2月から本格的に見学地調べやプランを立てる練習が始まります。

各クラスで決定した実行委員は、やる気に満ち溢れたリーダーたちです。さっそく先日第1回実行委員会が開かれ、活発な意見が出てきていました。現在みなさんに提示するためのプラン作りを身に付け、クラスで説明するための準備をしてくれています。そんな実行委員を紹介します。

1組	浅野 航大・百海 菜々美・比良 駿汰	5組	神保 実夢・山地 明日桜
2組	金井 杏樹・長谷川 陽菜	6組	北野 優宇・千田 希瑛・米田 朱里
3組	本田 千花子・吉本 紅音・蓮覚寺 愛	7組	小松 聖希・村西 那菜・谷内 結斗
4組	金田 悠里・宮村 陽斗・森下 遥香	8組	垣内 実音・川端 希依・宮本 流翠

金沢研修実行委員長 北野さんより

私は金沢研修実行委員になって、できるだけ楽しく学べる研修にしたいと思っています。そして金沢研修を通して、金沢の魅力について学んだことを野々市の魅力を増やすことに活かせる研修にしたいと思っています。よろしくお願ひします。

金沢研修副実行委員長 金井さんより

合唱コンクールが終わり、授業内でのクラスメイト同士の交流によってクラスの絆が深まっています。また後期リーダー会の声かけなどから授業中と休み時間でのメリハリができています。次の大きな行事の「金沢研修」も1年間で身につけた力をみんなが発揮できるように、実行委員長を中心に実行委員全員で頑張っていきます。短い期間ですがよろしくお願いします!

金沢研修副実行委員長 小松さんより

副実行委員長としてみんなにとって学びのある研修にしたいです。そして研修に行くみんなが金沢の魅力に気づき、班の人と意見を出し合い研修が大成功するようにがんばりたいです。